

La Dignidad de la Mujer Hoy

(María Elena Aguirre, Ediciones U. Católica, 1989)

(AAK 3884)
000 195 451



Dentro del acelerado proceso de cambio social, el rol desempeñado por la mujer es el que mayores transformaciones ha experimentado. En las últimas décadas, las mujeres se han incorporado al mundo profesional, laboral, político y cultural.

Todas estas profundas transformaciones han llevado a que las mujeres experimenten contradicciones que las hacen dudar, incluso, respecto a su propia identidad.

En este mar de incertidumbres, el Papa Juan Pablo II les entrega a las mujeres un faro: la Carta apostólica *Mulieris Dignitatem*. Este documento es verdaderamente revolucionario, porque rompe todo tipo de esquemas referentes a la identidad y al papel de la mujer en el mundo.

Sobre este documento reflexionan, desde su especialidad, doce profesionales destacados, a través de entrevistas realizadas por la periodista María Elena Aguirre. El conjunto de ellas constituye un material valiosísimo como punto de partida para la reflexión sobre los problemas de la mujer.

Veintivno no 1 Stgo. mar. 1991 p. 47.

La Dignidad de la mujer hoy [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Dignidad de la mujer hoy [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile